

## MARAUDE DU 18 DECEMBRE 2019

La maraude de ce soir réunit Jenny, Catherine et Laurent.

Florin et Fiorina ne sont pas à leur emplacement habituel. La présence de 3 arbustes en pot en lieu et place de leur cabane en carton nous laisse penser qu'ils ne pourront pas se réinstaller. Sont-ils rentrés voir leur famille pour Noël ou sont-ils à un autre emplacement ? Nous regardons en face, devant le garage Smart, mais il n'y a personne.

Au Palais de Tokyo, nous retrouvons le groupe de Martin, Bolek, Emil, Apolinar et Abdelatif. Martin semble fatigué et malade. Il n'ira pas au dîner de la mairie du jeudi 19 décembre au soir. Il a bien retenu la visite de Jean-Michel prévue le 1er janvier 2020. Abdelatif semble quant à lui avoir très faim. Les autres personnes disent qu'il prend des médicaments par rapport à cela. Une personne est à l'écart, aux traits asiatiques mais nous ne serons pas en mesure d'en savoir plus.

Avenue Victor Hugo, nous voyons ensuite Paul et Maria à Piétater terminant leur repas. Eux aussi restent pour Noël et n'iront pas au dîner de la Mairie.

Trottoir d'en face, Moussa couché à terre dort.

Devant le fleuriste, nous ne voyons aucune trace de Gabriella et Stephan, rentrés en Roumanie depuis samedi.

Ultime étape avenue Kleber devant Cap Gemini, où nous voyons Maria, Vlad et Marius terminant leur repas. Nous donnons une doudoune à Marius pour son fils. Et Marius aurait besoin d'un pantalon de jogging XXL. Vlad et Maria nous disent que Gabriella et Stephan ont pris le car samedi pour rentrer en Roumanie et que eux aussi vont partir.

Nous confions tous nos amis de la rue à Marie.

Laurent